



Rendez-vous nocturne aux Jardins du Mondrain

La seule réaction qui aurait été **impossible** pour les chanceux qui ont participé à la séance guidée d'observation de la voute céleste aux Jardins du Mondrain ce vendredi 14 août, c'est **l'indifférence**. Pour le reste, il nous a fallu osciller toute la soirée entre d'un côté l'humilité la plus absolue quant à la petitesse de notre "ego" dans la création, et de l'autre côté, l'émerveillement le plus total pour le grandiose univers auquel il est accordé à chacun de nous, d'ajouter son grain de sel.

Comment ne pas se sentir complètement dépassé quand on se fait dire par notre impressionnant guide astronome Luc Bellavance, que d'une part, pour parcourir notre seule galaxie, la Voie lactée, **à la vitesse de la lumière, il nous faudrait 100,000 ans**; que d'autre part, des galaxies comme la nôtre, il y en autant que des grains de sable dans la mer, rien que dans l'univers observable ?

Générosité par-dessus générosité, il y a les membres de notre Bureau de direction qu'il faut féliciter d'avoir organisé une initiative aussi originale et de si grande qualité ; il y a notre exceptionnel conférencier Luc qui - à titre complètement gracieux faut-il le souligner - nous a captivés durant toute la soirée dans sa présentation dynamique; et il y a finalement la météo qui nous a si généreusement gratifiés d'un firmament d'une limpide luminosité.

Et pour envelopper tout ça, il y a eu non seulement la couverture thermos dont Claire a si affectueusement enveloppé l'aînée des dames présentes, mais il y a eu cette merveilleuse ambiance de joyeuse convivialité, bien plus contagieuse que la covid-19, qui nous a tenu le coeur au chaud toute la soirée.





*S'il est une **contagion** dont nous avons besoin par les temps qui courent, c'est bien de celle-là. Vous l'aurez compris, nous l'avons attrapé le microbe. Vous ne serez donc pas surpris si on vous dit "qu'on serait malade" pour vous rencontrer lors de nos prochaines activités, vous, nos membres que nous n'avons pas eu le plaisir de voir cette fois-ci.*

